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Zitat von 8Prozent 

Zitat von Weggla 

Guido ist schon seit ca. Februar weg von Radio Gong und war dann
dementsprechend auch kein Stadionsprecher mehr beim Club.

Man merkt, dass der König sich nur jedes Schaltjahr mal auf seinen Thron auf
der Haupttribüne begibt.

Meine gelesen zu haben, er sei nur in Elternzeit?

Is wirklich schad. War ein nahezu Alleinstellungsmerkmal, wie er das gemacht hat. In
den anderen Stadien sind die Sprecher fast alle so Schlaftabletten und/oder distanziert.

Ich weiß selbst nicht genau was da los ist.

Es hieß, er sei seit Februar krank geschrieben. Danach hat man nichts mehr Großes von ihm
gehört. Kann natürlich auch sein, dass er in Elternzeit ist. Aber dann sollte man das auch klar
nach Außen kommunizieren, damit keine Gerüchte aufkommen.

Und ich entschuldige mich dann freilich auch, falls ich eine Falschinformation verbreitet habe.
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